

K-2-115: Dringlichkeitsantrag: Schluss mit Krise - Holen wir uns die Zukunft zurück!

Antragsteller*innen Richard Mannwald

Antragstext

Von Zeile 114 bis 117:

barrierearm gestaltet werden. Gleichzeitig sollen von dieser Arbeit sowohl Neumitglieder als auch langjährige Mitglieder profitieren. ~~Durch die Bildungsarbeit werden wir in die Lage versetzt linke Ideen in politische Praxis umzusetzen.~~

Wir müssen auch die kommunale Ebene wieder in den Blick nehmen. Ein Baustein ist dabei die Unterstützung, Schulung und Vernetzung kommunalpolitisch aktiver Mitglieder. Ebenfalls soll die Fachexpertise der Partei gezielt genutzt werden, um Wissen und Handlungskompetenz zu teilen und in alle Ebenen der Grünen Jugend zu tragen. Um diese Ziele zu erreichen, ist eine Professionalisierung unserer Bildungsarbeit erforderlich.

Sichtbarkeit und Aktivität auf allen Ebenen, inner- und außerparteilich, ist essenziell – sei es in ländlichen Räumen oder urbanen Städten. Durch den Austausch und durch politische Arbeit mit den Menschen vor Ort wollen wir Vertrauen aufbauen und linke Ideen konkret und greifbar machen. Nur so werden wir in die Lage versetzt, unsere linke Politik umzusetzen und eine starke, organisierte Zivilgesellschaft zu unterstützen.

Begründung

Bildungsarbeit ist das Fundament unserer politischen Praxis und spielt eine zentrale Rolle in der Entwicklung und Stärkung unserer Mitglieder. Daher ist eine **Professionalisierung und das Nutzen vorhandener Expertise** an dieser Stelle entscheidend.

Die gezielte **Schulung und Vernetzung kommunalpolitisch aktiver Mitglieder** ist besonders wichtig, denn Kommunalpolitik ist das Rückgrat unserer politischen Arbeit vor Ort und oft die erste Anlaufstelle für Bürger*innen und Neumitglieder.

Wir als Grüne Jugend sind in vielen ländlichen und weniger urbanen Räumen noch nicht ausreichend sichtbar. Dabei gilt es nicht nur innerparteilich zu wirken, sondern

auch den **Dialog mit der Zivilgesellschaft** zu suchen, um Vertrauen aufzubauen und unsere Ideen direkt an die Menschen heranzutragen.

Wir wollen eine **schlagkräftige politische Kraft** sein. Mit einer tieferen Verankerung in der Gesellschaft und einer besseren Vernetzung untereinander können wir unsere politischen Ziele effizienter verfolgen und **progressive Positionen** stärken.